

## Правовое регулирование функционирования бюджетных систем государств – членов Евразийского экономического союза: сходства и различия

**Хацаева Мадина Олеговна,**  
аспирант Института законодательства и сравнительного правоведения  
при Правительстве Российской Федерации  
fin@izak.ru

Создание в рамках ЕАЭС единого экономического пространства и ориентация данного интеграционного объединения на проведение государствами-членами согласованной макроэкономической политики обуславливают особую значимость бюджетно-правового регулирования в странах ЕАЭС, поскольку именно от бюджета во многом зависят и макроэкономическая стабильность, и достижение целей социально-экономического развития стран-участниц.

Проведенное сравнительное исследование правового регулирования функционирования бюджетных систем участвующих в ЕАЭС государств позволило сделать вывод о соответствии стран Союза самым высоким современным стандартам демократизации бюджетного процесса.

**Ключевые слова:** евразийская интеграция, Евразийский экономический союз, бюджет, бюджетная система, бюджетные системы стран ЕАЭС.

## The Legal Regulation of Functioning of Budget Systems of Eurasian Economic Union Member States: Similarities and Differences

**Khatsaeva Madina O.**  
Postgraduate Student of the Institute of Legislation and Comparative Law  
Under the Government of the Russian Federation

Creation of a common economic space within the EAEU and the orientation of this integration association towards the implementation by the Member States of a coordinated macroeconomic policy determine the special importance of fiscal regulation in the EAEU countries, since macroeconomic stability and achieving goals of social and economic development of the participating countries in many respects depend on the budget.

A comparative study focused on the legal regulation of the functioning of budget systems in EAEU countries led to the conclusion that the Union states comply with the highest modern standards of democratization of the budget process.

**Keywords:** Eurasian integration, the Eurasian Economic Union, budget, budget system, budget systems of the EAEU countries.